

Petrella ist wieder die Nummer 1

Schwimmer Davide Petrella (SSC Schwenningen) trumpft in Stuttgart auf – Lorenz Rumpel auch.

VS-SCHWENNINGEN. Bei den baden-württembergischen Kurzbahn-Meisterschaften in Stuttgart vertraten Lorenz Rumpel und Davide Petrella die Farben der SG Schwarzwald-Baar-Heuberg.

Lorenz Rumpel verbesserte seine Bestzeiten deutlich über die 50, 100, 200 und 400 m Freistil. Über 50 m belegte er im Jahrgang 2009 dabei in 25,73 Sekunden den vierten Platz.

Davide Petrella und Lorenz Rumpel bildeten zudem zusammen mit Lorenz Mezger und Maxim Riemer von der TSV Rottweil die 4 x 50 m Freistilstaffel. Am Ende sprang Rang neun heraus.

Davide Petrella zeigte weiter auf fünf Einzelstrecken sein

Können. Über seine Paradesstrecke, 200 m Brust, war der Schwenninger wieder einmal nicht zu schlagen – und dies in der überragenden Zeit von 2:26,76 Minuten. In der offenen Wertung bedeutete dies Platz sechs. Petrella verbesserte sich zudem über 100 m Lagen auf 1:03,32 Minuten – Platz drei. Bronze gab es auch über 200 m Lagen (2:18,59). *dp*



Starkes Schwimm-Duo: Lorenz Rumpel (links) und Davide Petrella.

Foto: Petrella